

FV 09 Schwalbach holt AH ü-40 Saarlandpokal 2013

AH Ü-40 Saarlandpokal 2013

Die Ü-40 Oldies des FV 09 Schwalbach haben am Mittwoch, den 26. Juni durch einen hart erkämpften 4:1 Sieg bei der SG Kirkel/Limbach den Saarlandpokal gewonnen. Die Schwalbacher zeigten dabei eine hervorragende Leistung. Ihre Abwehr stand bombenfest und die Angreifer nutzten optimal ihre Chancen.

Für die Schwalbacher war es das erste Mal, dass sie den Saarlandpokal Ü-40 erringen konnten. Nun haben die Old Boys des FV 09 am Samstag auch noch die Chance das Double zu schaffen. Denn da steht das Finale um die Saarlandmeisterschaft in Hilbringen an, wo die Schwalbacher auf die SG Bliesransbach/Kleinblittersdorf treffen werden. Anstoß ist um 18:30 Uhr.

Die Old Boys der SG Bliesransbach-Kleinblittersdorf schieden im Saarlandpokal bereits im Viertelfinale gegen den FC Brotdorf mit 1:4 aus. Im Finale werden sie aber alles versuchen um den Favoriten aus Schwalbach zu besiegen. Bei einem Sieg zieht der Saarlandmeister in die Qualifikationsrunde zur Regionalmeisterschaft Südwestdeutschland ein, bei der die Verbandsmeister des Rheinlandes, Südwest/Pfalz und dem Saarland um den Einzug zum 7. DFB Ü-40-Cup am 14./15. September in Berlin kämpfen.

Ä